

「校長室」 通信

第8号

都城市立姫城中学校だより

令和2年8月26日（水） 文責：校長 永山博一

野球部 優勝 剣道女子個人3位



優勝：市営球場



サッカー：高城総合グ



剣道：早水

第2弾として、8月1日～4日まで4競技が開催されました。

野球部が競技最後を飾るにふさわしい優勝で終わることができました。



ソフトテニス：市営

今後は、それぞれの活動で学んだ

『礼儀』『あきらめない気持ち』『協力』『忍耐力』等を、学校生活や進路選択で活かして下さい。保護者の皆様のご支援・ご協力に心より感謝申し上げます。

2学期がスタートしました。

2学期は、多くの行事が予定されています。

主な行事だけお知らせ致します。ただし、コロナウィルス対応のため様々な制限や中止等もあり得ます。

9月	13 (日)	体育大会
	25 金	推戴式
	28 月	地区中体連【陸上】
10月	2 金	英検
	3 土, 4 日, 5 月	地区中体連秋季大会
	13 金	校内文化発表会
	21 水・22 木	3年実力テスト
11月	1 日, 2 月	宮崎県中体連秋季大会
	7 土, 8 日, 9 月	宮崎県中体連秋季大会
	6 金	3年進路説明会
	1 1 水	生徒会立会演説会・投票
	25 水, 26 木	期末テスト
12月	29 日～1 火	2年修学旅行
	上旬	3年三者面談
	24 木	終業式

姫ボラ 100人以上 トイレ清掃

7月31日（金）の終業式後に、3年生を中心に100名以上が、校内にある男女のトイレ便器清掃を行いました。【姫城中ボランティア活動です。】

トイレを磨くと同時に心も磨かれたと信じています。きれいになり、2学期が迎えられると思います。参加した皆さんありがとうございました。今回できなかった人は次の機会には是非参加して下さい。



一人1か所ずつトイレ清掃

9月13日体育大会 練習始まります

暑さが厳しい時期ではありますが、給水や休憩をこまめに取り、熱中症対策をしながら、体育大会へ向けての練習が本格化していきます。コロナ禍の中ですが、各団の団長、副団長、リーダーを中心に素晴らしい体育大会を目指しています。

◎【黄 団】

団 長：市吉 みう 副団長：伊黒 達哉

◎【青 団】

団 長：豊丸 琉光 副団長：野元 羽菜

◎【赤 団】

団 長：野田 琉成 副団長：原田 実生

9月1日は『防災の日』

1960年（昭和35年）に、制定されました。9月1日の日付は、1923年（大正12年）9月1日に発生した関東大震災にちなんだものです。台風季節でもあります。豪雨・洪水・強風に警戒です。

防災のプロが説いた“避難三原則”

- 一つ目 「想定にとられるな」
- 二つ目 「その状況下において最善を尽くせ」
- 三つ目 「率先避難者たれ」

校長の独り言 『温暖化ペースアップかな』

先週都城市39度全国一の暑さでした。私は基本クーラーが好きではなく、前任校までは来客や会議以外は校長室のクーラーを入れたことはありません。しかし、姫城中校長室は南側にあり確かに暑い。さらに窓を開けるとグラウンドの砂が風に乗ってソファ・机はザラザラで砂で白くなり、来客に申し訳ない。水拭きしますが、パソコンの故障原因になる。お盆過ぎからはさすがに午後からクーラーを入れています。以前は、『消費電力がピークで電力不足』というニュースがありましたが、最近『適切にエアコン使用』と呼びかけている。私が中学生まで我家にエアコンはなく扇風機だけでしたが、大丈夫でした。熱中症という言葉も15年前ぐらいからです。確実に暑くなってきています。最近川の水量が随分減っていますが、水不足は大丈夫かな。嬉しいのは、子どもはアイス、大人は冷たいビールがうまい！とも言えます。